

Giromagny

Le syndicat des eaux va passer à la vidéo surveillance

Le syndicat des eaux de Giromagny (SDEG) a voté à l'unanimité, lors de sa dernière séance, l'installation de caméras de vidéosurveillance sur deux sites. Le siège du syndicat sera équipé de quatre à cinq caméras, tandis que le château d'eau de Malvaux, récemment tagué, sera surveillé par trois caméras avec visionnage à distance. La remise en état des lieux dégradés a coûté 2700 €.

Les images enregistrées seront conservées pendant 30 jours. Des consultations sont en cours auprès d'entreprises



Le siège du syndicat des eaux va être mis sous vidéo surveillance

spécialisées, et les devis sont attendus dans les prochains jours.

Coopération intercommunale pour l'eau potable

Autre point important à l'ordre du jour : l'interconnexion du réseau d'eau potable entre Bourg-sous-Châtellet et Saint-Germain-le-Châtelet. Ce dernier dépend du syndicat des eaux de Saint-Nicolas (SESN). Cette coopération entre le SESN et le SDEG constitue une avancée significative dans le fonctionnement des structures, qui nécessite la signature d'une convention pour les cinq prochaines années. La canalisation partira du réservoir de Saint-Germain, tra-

versera des parcelles boisées communales, et rejoindra la RD 27, rue d'Anjouey, au point de connexion. Le montant prévisionnel des travaux s'élève à 135 725 €, répartis à parts égales entre les deux syndicats, tant pour les frais d'études que pour l'entretien futur. La part du SDEG, soit 67 862 €, sera diminuée des subventions : 7750 € au titre de la dotation d'équipement des territoires ruraux (DETR) et 34 981 € accordés par l'Agence de l'eau. Le reste à charge est estimé à 25 131 €.